



Schule und Kultur	Vorlagenart	Vorlagennummer
Aktenzeichen: 5513.29 Datum: 27.08.2010 Sachbearbeiter/in: Wieske, Michael	Bericht	2010/180
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich		

Beratungsgegenstand:

Gesundheitsbildung und gesunde Ernährung in Schulen; z. B. Frühstückstüten-Aktion in Bardowick

Produkt/e:

216-400 HRS Bardowick

Beratungsfolge

Status	Datum	Gremium
Ö	22.09.2010	Schulausschuss für allgemein und berufsbildende Schulen

Beschlussvorschlag:

Berichtsvorlage, keine Beschlussempfehlung notwendig.

Sachlage:

An der GS Bardowick wurde von Frau Iris Pottke ein Projekt entwickelt, welches sich an Schüler und Schülerinnen aller Altersklassen wendet. Im Rahmen dieses Projektes mit dem Namen

Gemüsetüte

wird den Kindern ein Pausensnack angeboten, welcher sich durch folgende Kriterien vom üblichen Angebot unterscheidet: Ziel des Projektes ist es, die Kinder mit der Gemüsetüte nachhaltig in ihren Ernährungsgewohnheiten zu beeinflussen. Sämtliche Bestandteile der Gemüsetüte, deren Form an die klassische Pommestüte erinnert, kommen aus den Händen der Schüler der Grundschule und werden mit Unterstützung der Schülerfirma ModaReMa der HRS Bardowick zusammengeführt. Tatkräftige Unterstützung findet das Projekt bei Bardowicker Senioren und engagierten Eltern, die das Gemüse für die Tüte putzen und portionieren. Das Gemüse wird von mehreren Bardowicker Gemüsehöfen gesponsert.

Die Elemente Umwelt, Gesundheit und Soziales sind in diesem Projekt miteinander verknüpft.

Die Gemüsetüte wird pro Woche 1 x angeboten.

In der Beschaffung günstig, in der Produktion ohne besonderen Aufwand und von den Schülern seit über einem Jahr gut angenommen zeichnet sich die Frühstückstüte dadurch aus, dass keinerlei finanzielle Mittel zur Durchführung notwendig sind! Es werden weder Küchen noch zusätzliche Lehrkräfte benötigt, d.h. jede Schule kann sich dieses Konzept leisten.

An der Hugo-Friedrich-Hartmann-Schule sollen die Gemüsetüten künftig auch angeboten werden.

Frau Iris Pottke Frau Bewig, Schulleiterin der Hugo-Friedrich-Hartmann-Schule und Frau Köster, Schulleiterin der Grundschule Bardowick, werden über das Projekt berichten und Fragen beantworten.